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一般二大类：

第一类，消息面

看消息决定操作，这类方法需要经常留意各种大小消息以及研报，以及这些信息本
身所代表的利好或利空。然后抓住机会进行操作买或卖，但是大部分时间没效果（
极少数有）。你想啊，很多研报是人家机构花时间花精力，做了无数分析搞出来的
，凭什么和你散户分享？一般分享出来你去执行后的效果怎么样？大家去细想。这
种方法我早早就抛弃了，当然不是绝对的。我只是觉得相对不适合我。

第二类，趋势交易

看趋势决定交易，这类方法主要是看股价趋势走得怎么样，有各种各样的形态，比
如：多空博弈，多转空或空转多，箱体震荡
，突破或破位等等。趋势的背后是资金，资金走则股价必跌，资金进则股价涨（不
赚钱来干嘛呢）。

我认为：
消息是可以忽悠人
的，也是会泄露的，使我们很难把握
真相。但量价关系
还是比较可靠的，因为如果要推动一个股票的股价上涨，必须用真金白银去推动股
价，而我所做的，就是在这个过程识别到主力，并跟上他建仓的步伐，很多时候我
也在他拉涨再买，搭个顺风车赚钱。这就是目前我主要的研究方向。

我买的股票很多都是在高位的，或已涨几个点，或翻倍，或者日内只要没涨停但是
涨势很好都是我的目标。在我看来，追高其实并不可怕，只要我会在主力派发筹码
的过程中跑，那完全没问题的。当然，首先得学会如何逃顶。
哪怕是跑不了，赚得都没了，亏一点也没关系的。最最关键的一点是跑路一定要果
断，只要能做到这点，赚点，亏点都可以，这就保证了我的本金不会亏损太多。

但是追高有两个好处：

1，大大节约了时间成本，大家试想一下，炒股给人的感觉是不是大部分时间不是
在跌，就是在跌的路上？没有跌的股票，不是在横盘，就是在等涨的过程中又浪费
了不少时间？真正在涨的时间都没有十分之一呢，所以，我选择了比较节省时间的
方法。

2，假设其他条件一样，单纯对比一下，一个日内涨了一个点的票，和日内涨了5个
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点的票，你更愿意选择哪个？相信绝大部分人会选择前者，因为相对价格便宜，比
较让人能接受，上涨空间大，下跌空间小。

但是另外一个问题，这两个票哪个涨停概率大呢？大家又会怎么选？我的选择当然
是涨5个点的涨停概率大了，因为已经启动了，资金进场了啊。我宁愿选择大概率
涨5个点的票，也不愿意选可能涨9个点，但不知等多久的票。因为 “等待”
这个坑，我踏进去了无数次，但没几次能爬出来的。

老铁们都知道，之前我买过中通，十多个板我才进去，因为看到主力还没走。结果
可想而知，赚了多少个板都没数了，直到后来感觉微危险了才走，结果卖后就跌停
，这个我承认跑得有点运气的成分，但是买的都是胆量啊。

攀钢钒钛
也是一样，只要主力没走，趋势强势，这种就是最快的。同样跑也是门艺术，不会
跑就是去送钱的，即使先进口袋，也会吐出来。

今天先写这么多吧，没啥技术含量，就是先粗略介绍我自己的选股风格。后面会持
续更新细节，如何选股，如何看主力建仓，如何跑路等等。

应老铁们的要求本文开了打赏功能，觉得我的文章有用的，喜欢的老铁们支持一波
呗，靠自己发文赚点稿费不丢人，不嫌多也不会嫌少，你们的肯定是我更新的动力
。当然，不打赏也没关系，也可以看我的文章。[呲牙]

想问问题的可以私聊我，互关就可以无限畅聊了。

本文只为和老铁们交流经验，不构成任何投资建议。
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